

16 DE SEPTIEMBRE

Felicidades, Concha Tovar Beltrán, con el mismo corazón que latía hace 48 años
A CONCHA TOVAR EN SU CUMPLEAÑOS TRAS 48 AÑOS DE AMISTAD

éramos tres
me detengo en el otoño de mil novecientos setenta y dos en el cañón de añisclo éramos
jóvenes y sabíamos que aunque estrenábamos amistad ésta era para siempre
os veo a los dos sentados en silencio y tras vosotros la salvaje naturaleza del más
hermoso paisaje todo para nosotros sin nadie que nos lo robara
veo la foto
echo en falta vuestra voz y vuestro cariño han pasado los años pero más poderoso que el
huracán del tiempo el recuerdo me lleva a vosotros a un año que nunca ha vuelto a ser
miro de nuevo la foto y falta él
es el presente los que le hemos sobrevivido seguimos en la misma senda de
sentimientos compartidos de lealtades al recuerdo y a un futuro que soñamos y aún no
hemos alcanzado
seguimos en la trinchera sin reblar y el dolor de las ausencias nos ayuda a amar más la
vida a combatir la injusticia con fuerzas multiplicadas por la rabia que no puede matar a
la esperanza
éramos tres éramos jóvenes y aquel cariño permanece por encima de todo arraigado en
una tierra y un momento que nos marcaron a fuego y dibujaron nuestros caminos
éramos tres junto al cinca y el ara en aínsa
seremos tres toda la vida allá donde quiera que tú querida concha y yo nos encontremos
y contnuaremos bebiendo la vida a pequeños pero profundos sorbos como ayer y como
mañana

Almería 16 de septiembre de 2020. Ánchel Conte

Foto. Concha y yo presentando Luna que no ye Luna en Jaca

